



厚生労働省が30日発表した5月の毎月労働統計(速報)で、働き手1人平均の現金給与総額は前年同月より0・6%増の26万8389円だった。物価の伸びに賃金が追いついているかを示す実質賃金指数は同0・1%減で、2カ月連続でマイナスだった。

現金給与総額は建設業や金融・保険業、飲食サービス業など多くの業種で前年を上回り、全体では2カ月連続のプラス。賃金水準を底上げするベースアップが進み、基本給などの所定内給与が同0・3%増えた

ほか、ボーナスなど特別給与も同19・3%増えた。

一方、パートタイム労働者の現金給与総額は前年より0・5%減で、5カ月ぶりのマイナスだった。前年より平日が少なく、出勤時間が減り、時給制で働くパートの賃金を押しさげたとみられる。

実質賃金指数は、物価の上昇に給与の伸びが追いつかない状況が続く。ただし消費増税が物価を押し上げる影響は一巡しており、下落幅は昨年度の2~4%減よりも縮まった。

PR シェア ツイート ブックマーク メール 印刷

この記事に関するニュース

- もしかして「バブル」なの？ 株高、投資マネー膨張 (6/25)
- 物価上昇に賃金が追いついた？ 4月実質賃金がプラスに (6/2)
- 京都の物価、2カ月ぶり下落 大阪・神戸は連続上昇 (5/29)

レコメンドシステムによる自動選択

PR情報

- 【私はコレで…】4380万円で購入したわが家を売りました【コレって】
- 不動産売却に新たな選択肢を。ソニー不動産は100%売り手の味方！
- 作品募集！「心の輪を広げる体験作文」「障害者週間のポスター」～政府広報
- 相続税増税時代に考えたい「賃貸住宅力タログ」

PR トップ 社会 政治 経済・マネー 國際 テック&サイエンス スポーツ カルチャー 朝日新聞デジタルトップへ

トップニュース →

- 苦しんだなでしこ、終了直前に幸運つかむ 米国と決勝へ (10:36) ◎
- 佐々木監督「勝つという思いゴールになった」 (10:48)
- 登校児童の列にバイク突っ込む 6人けが 福岡 (10:50)
- 欧州中銀、ギリシャの銀行への供給維持 資金繋り支える (09:37)
- 飲み過ぎた翌朝でも爽快感 炭酸入りの「ヘパリーゼ」 (07:08)



もっと見る

おすすめコンテンツ

- | | |
|--------------------------------------|---|
| 満州国の幻影 改審へひた走る安倍晋三と祖父・岸信介の原点 (朝日新聞) | もの言えぬ大国 天安門事件から26年 (朝日新聞) |
| さらば立憲主義、安保法制論議の崩壊 (WE BRONZA) | 安保法制、突き進む与党のなすがまま！ (WE BRONZA) |
| ケバラ最期の24時間 殺害を命じたCIAエージェントの告白 (朝日新聞) | 自然エネこそ成長戦略！ 欧州再生エネ先進国と日本のエネ政策の現実 (週刊朝日) |

時事問題をより深く…朝日新聞の検索サービスで

〈野球用品〉今週のランキング

〈ブルーレイディスクレコーダー〉価格比較

〈デスクトップPC〉価格比較

〈デジカメ〉価格比較

Ads by Google



ci-labo.com



「おばさんになって ホルムズ、実は穴場 の… 気になる男子、どう すれば 谷垣さん、どうす 「ティオール」の新 しまった」 気になる ます？」 作スーツ

& MEN

& women

朝日新聞のウェブマガジン 記者ページ | 朝日新聞のソーシャルアカウント

超キャリア集団なでしこ

萩原流行さん妻の執念

水トアナ&横山デート否定

勝者の裁きと平和への意義

「美人すぎる姉妹」写真公開

あきらめません熟年婚

反響があった記事特集

アンネの義姉「重荷だった」

アンネの義姉の半生から猫シャツまで。朝テジで6月に配信し、話題になった記事を集めました

カルチャー

小野正嗣さん寄稿

フランスの「國家の信人」を顔影する式典に参列した芥川真作が、国家と過去の向き合い方を問う。

